



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 137 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca gestiona proyecto ambiental en cuenca del Jequetepeque

A través de este proyecto se busca fomentar la implementación de Mecanismos de Retribución por Servicios Ecosistémicos en el Jequetepeque.

La Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente (RENAMA) ha logrado gestionar el proyecto de conservación y uso sostenible de ecosistemas a través del pago por servicios ambientales.

El proyecto es donación del Fondo Medio Ambiental Mundial, lo ejecuta el Ministerio del Ambiente con el apoyo de los gobiernos regionales de Cajamarca y la Libertad. Además será administrado por el Fondo de Promoción de las Áreas Naturales Protegidas del Perú (PROFONANPE).

El gerente de RENAMA, Sergio Sánchez Ibáñez, dijo que el fondo a ejecutar en el Jequetepeque es de 2.5 millones de dólares, para la cuenca alta y media. “Este proyecto busca la protección y gestión de recursos en las zonas alto andinas de la cuenca del Jequetepue”, indicó.

Una importante experiencia desarrolló la ONG CARE y el Gobierno Regional de Cajamarca, entre el 2009 y 2012 con el proyecto de pago por servicios ambientales en Contumazá (agroforestería y reforestación), siendo hasta ahora el único referente en la cuenca”, expresó Sergio Sánchez.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**